

Samstag, 20. Dezember 2014, 18 Uhr
Yehudi Menuhin Forum Bern
Helvetiaplatz 6

Retour aux Sources

Un Hommage à Marcel Cellier

Improvisationen über
traditionelle rumänische Melodien

Panflöte

Ulrich Herkenhoff

Orgel

Alexandre Cellier



Seine erste Begegnung mit der Panflöte hatte Ulrich Herkenhoff als Vierzehnjähriger. Als Autodidakt eignete er sich die Spieltechnik dieses Instruments an. Nach einem Querflötenstudium mit anschliessender künstlerischer Reifeprüfung auf der Panflöte, avancierte er rasch zum international gefragten Solisten. Besondere Förderung auf dem Gebiet der rumänischen Folklore erhielt er durch den Schweizer Musikethnologen und Verleger Marcel Cellier. Seine Panflöten baut Ulrich Herkenhoff selbst.

Alexandre Cellier wuchs in einem Milieu von traditioneller Musik auf, welche sein Vater in Osteuropa entdeckt hatte. Mit vierzehn wuchs in ihm eine Leidenschaft für Jazzpiano und Improvisation und so studierte er am Konservatorium Lausanne bei Christian Favre. Seit 1982 spielte er in verschiedenen Formationen und komponiert für Tanz, Theater und Filme. Alexandre Cellier fasziniert sein Publikum mit der enormen Vielfalt seines Könnens und seines musikalischen Reichtums, den er sich bei mehreren Reisen nach Afrika, Brasilien und in die Karibik erworben hat. Eine seiner zahlreichen CDs trägt den Titel „Voyage au bout des notes“.

Eintritt: CHF 30.-

SchülerInnen und Studierende CHF 10.-

Vorverkauf: www.menuhinforum.ch

Telefon 079 558 85 78

Der Erlös des Konzerts kommt dem Programm MUS-E® zugute:

MUS-E® - ein Kunstvermittlungsprogramm für Kinder - wurde 1993 von Yehudi Menuhin in Bern initiiert. Mit seinem ganzheitlichen Bildungsansatz hat MUS-E® bis heute vielen tausend Kindern in Europa und Israel eine „Türe zur Kreativität“ geöffnet. Künste unterschiedlichster Sparten wie Theater, Tanz, Musik, bildende Kunst oder Film werden in den Schulalltag einer Klasse integriert, das Programm strebt nach langfristiger Wirkung. Schülerinnen und Schüler lernen mit Hilfe der Künste sich selbst und die Umwelt besser verstehen und entdecken ihre individuellen Fähigkeiten und Stärken. MUS-E® steht somit für die soziale, emotionale und körperliche Sensibilisierung von Schulkindern im Rahmen einer ganzheitlichen Bildung.

Wir danken für Ihre zusätzliche Spende und begrüssen Sie gerne als Mitglied im Verein MUS-E CH/FL.

